



Madrid, 4 de septiembre de 2025

El proveedor líder neerlandés de mantequilla de cacahuete e ingredientes, Bredabest, se une a Natra

Madrid y Raamsdonksveer: Natra, una de las principales compañías europeas de marca de distribucíon y co-manufactura de productos de chocolate, y Bredabest, un destacado productor neerlandés de mantequilla de cacahuete e ingredientes derivados del cacahuete, unen fuerzas para crear un referente en cremas untables dulces y confitería, combinando experiencia, innovación y escala para ofrecer un mejor servicio a los clientes en Europa y el resto del mundo.

Natra ha acordado adquirir Bredabest, lo que facilitará el crecimiento y desarrollo continuo de ambos negocios.

Siendo Natra uno de los mayores productores de cremas de chocolate con avellanas de Europa continental, esta alianza combina la experiencia de Bredabest en el procesamiento de cacahuetes con la plataforma global y la red de distribución de Natra, ampliando el portafolio de Natra al incluir cremas untables y otros ingredientes a base de cacahuete. Esta adquisición complementaria fortalece la oferta de productos, las oportunidades de venta cruzada y la integración de la cadena de suministro, al tiempo que respalda la ambiciosa estrategia de crecimiento internacional de Natra que, recientemente, incluyó la adquisición del productor belga de chocolate Gudrun en septiembre de 2024.

Fundada en 1996 y con sede en los Países Bajos, Bredabest es un productor líder en Europa de mantequilla de cacahuete e ingredientes de valor añadido derivados del cacahuete, suministrando cremas 100% puras y naturales a minoristas, empresas de bienes de consumo y marcas emergentes. Reconocida por su calidad, fiabilidad y sólidas relaciones con los clientes, Bredabest también es un actor clave en los segmentos emergentes de mantequilla de cacahuete pura y orgánica, y un importante importador de cacahuetes en Europa. Unirse a Natra le proporciona acceso a una red internacional más amplia y recursos adicionales para apoyar un crecimiento sostenible, mientras continúa operando en sus instalaciones actuales y conservando a todos sus empleados, garantizando la continuidad para clientes y proveedores.

La empresa fue fundada por Pieter Stienen y Rainier van Rey, quienes han ejercido como CEO y Socio Gerente desde su creación. Ambos seguirán siendo accionistas del grupo y continuarán en el negocio.

Bredabest continuará operando bajo su marca actual y mantendrá su forma de trabajar tradicional. El equipo directivo de la empresa permanecerá en sus puestos y seguirá liderando las operaciones diarias, asegurando consistencia para empleados, clientes y proveedores. Esta continuidad garantiza que la cultura, el espíritu emprendedor y los valores de larga trayectoria de Bredabest sean preservados, al tiempo que se aprovechan los recursos y el alcance global de Natra.

Bredabest opera en dos instalaciones de procesamiento de última generación en los Países Bajos, con una capacidad significativa para el crecimiento futuro. Desde su fundación, Bredabest ha ganado una sólida reputación por su enfoque centrado en el cliente, su oferta personalizada y altamente ágil, construyendo asociaciones duraderas con productores de alimentos líderes en más de 30 países.

Natra, empresa del portafolio de CapVest Partners LLP ("CapVest"), es líder en la producción de barritas de chocolate, bombones, tabletas y cremas untables de chocolate con avellanas, que comercializa en más de 90 países en todo el mundo. Su división de ingredientes también suministra una amplia gama de productos derivados del cacao a la industria alimentaria internacional. La compañía cuenta con más de 1.400 empleados en siete plantas de producción en España, Bélgica, Francia y Canadá.

Sobre la transacción, Armando Santacesaria, CEO de Natra, dijo:



"Pieter y Rainier han construido una empresa fantástica que es complementaria a nuestro negocio y se alinea perfectamente con el modelo de Natra. Esta emocionante adquisición refuerza nuestra capacidad para mejorar nuestra oferta al cliente y acelera nuestro camino para convertirnos en el socio preferido de marca de distribución en el sector de *snacks* y productos indulgentes. De cara al futuro, la escala, el alcance global y las sólidas relaciones con los clientes de Natra serán transformadoras para Bredabest. Estamos entusiasmados de dar la bienvenida a nuestros nuevos compañeros y trabajar juntos para construir sobre sus impresionantes logros y fomentar el crecimiento de nuestro negocio combinado."

Pieter Stienen, fundador y CEO de Bredabest, comentó:

"Nos complace unir fuerzas con Natra, un sólido socio a largo plazo que nos permitirá llevar a Bredabest a su próxima fase de crecimiento. La escala global de Natra y su portafolio complementario abrirán nuevas oportunidades, al tiempo que preservan los valores y el enfoque en el cliente que han sido clave en el éxito de Bredabest. Mi socio Rainier van Rey y yo seguiremos formando parte de Bredabest en nuestros roles actuales, además de continuar como accionistas. En ese sentido, estamos plenamente comprometidos a hacer que esta alianza sea un éxito."

La finalización de la transacción está sujeta a condiciones y a la aprobación regulatoria.

Bredabest fue asesorada por Squarefield, Vriman M&A Lawyers y PwC.

Natra fue asesorada por Willkie Farr & Gallagher y KPMG.

Para más información, por favor contacte con:

En nombre de Natra y Capvest: En nombre de Bredabest:

Ben Valdimarsson
Reputation Inc
Mob: +44 (0)788 980 5930
Pieter Stienen
Founder and CEO
p.stienen@bredabest.nl

bvaldimarsson@reputation-inc.com

Rainier van Rey

Managing Partner

r.vanrey@bredabest.nl

Sobre CapVest

CapVest es un destacado inversor internacional de capital privado que colabora con empresas ambiciosas que suministran bienes y servicios esenciales para transformar sus negocios. Como inversor activo y paciente, CapVest ha establecido un sólido historial de éxito al ofrecer rendimientos atractivos, trabajando estrechamente con la dirección para transformar el tamaño y la escala de sus empresas participadas mediante una combinación de crecimiento orgánico y adquisiciones.

CapVest busca invertir en industrias altamente resilientes, donde el motor de demanda del producto o servicio no sea discrecional. Sus sectores principales incluyen productos de consumo esenciales, salud y servicios fundamentales.

Sobre Bredabest

Con sede en Raamsdonksveer, Países Bajos, Bredabest se especializa en la adquisición, procesamiento y suministro de cacahuetes procesados para la industria alimentaria global, así como en la producción de mantequilla de cacahuete 100% natural de marca blanca para el sector minorista.